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Intime Adjectif et nom

(Littéraire) Qui correspond a la réalité profonde, a I'essence.

Extime Adjectif et nom

Relatif a la part d’intimité qui est volontairement rendue publique (par opposition a intime) : Un journal extime.

.E PARFUM
time, lorsqu’un parfum dit tout de vous... Intime.Extime est une
:au, poudrée, florale et ambrée évoquant ouvement des pages

1 journal intime exprimé par un accord de Poudre d'lris, d'Encens et de
. Le Zois d'ltauba, rafraichi d’'un trait de thé blanc, y insuffle
son exotique complexité.

\E MATIERE
Le bois d’ltauba dégage, lorsqu'il est fraichement coupé, un parfum complexe
et “ingulier. Note clé du parfum Intime.Extime, il apporte une profondeur et
une oréciosité liée a la multitude de ses nuances de bois exotiques.



PYRAMIDE OLFACTIVE / OLFACTORY PYRAMID

Thé Blanc,
Accord Poudre d'Iris

White tea,
Iris Powder Accord

Encens et Vanille

Incense and Vanilla

Accord Bois d'ltauba

Itauba wood Accord
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Intime Adjective and noun

(Literary) Which corresponds to the deepest reality, the essence.

Extime Adjective and noun

Relating to the part of intimacy which is voluntarily made public (as opposed to intimate): An extimate diary.

'HE PERFUME
time, when a perfume says everything about you... Intime.Extime
is a powdery, floral and amber skin adornment evoking the movement
ges of a diary expressed by a Iris Powder accord, Incense and
auba Wood, refreshed with a dash of white teaq, infuses its exotic

Y.

MATERIAL
'ood, when freshly cut, gives off a complex and singular fragrance.
A key note of the Intime Extime fragrance, it brings a depth and
1ess linked to the multitude of its exotic wood nuances.
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